

Cyrille Bagnoud et Grégoire Barras se sont retrouvés lors de la célébration du titre national du HC Sierre, en avril dernier. Une belle communion entre joueur et supporter des années 80

Un maillot unique qui a traversé les âges

/Claude-Alain Zufferey

Dans les années 80, Cyrille Bagnoud et Grégoire Barras vibraient pour la même passion: le hockey. Mais pendant que l'un faisait le spectacle sur la glace, l'autre le vivait intensément depuis les tribunes. Quarante ans plus tard, ces deux clubistes sont restés fidèles à leurs couleurs, celles du HC Sierre. Ils étaient donc présents au cœur de la ville, le 18 avril dernier, pour fêter le titre de champion suisse version 2026. Ils n'auraient peut-être pas repris contact si Grégoire Barras ne portait pas son célèbre pull du HC Sierre... tricoté main. *«C'est une copine de l'époque qui m'avait confectionné ce maillot qui rendait hommage au capitaine Bagnoud et à son No 17. Pour moi, c'était évident que je voulais que son nom figure sur mes épaules. Il fallait bien soutenir l'un des nôtres»,* explique le Chermignonard.

Dans la ligne de Jacques Lemaire

Originaire de Lens-Icogne, Cyrille Bagnoud a été formé au HC Crans-Montana, avec qui il a joué jusqu'à 18 ans. Après une saison passée à Lucerne pour cause d'apprentissage de boucher asortie d'une promotion en LNB, le HC Sierre a fait appel au jeune attaquant en 1976. *«Je suis entré en première équipe à vingt ans et j'y suis resté durant 10 ans, dont cinq comme capitaine. J'ai eu le privilège de jouer aux côtés de la légende Jacques Lemaire. C'est mon plus beau souvenir de hockey».* Une saison à 29 goals lui a valu d'être sacré meilleur buteur suisse de LNB. Cyrille Bagnoud a également connu une promotion en LNA en 1985. *«La fête qui a suivi a été incroyable. Il y a également eu un grand rassemblement au centre-ville. Ça me rappelle beaucoup ce que nous avons vécu ce printemps»,* se souvient Grégoire Barras, qui a visité pratiquement toutes les patinoires de Suisse pour soutenir le HC Sierre. En voiture, en train (avec la Flèche Rouge) et même en bateau lors d'un trajet en direction de Lugano, il était de tous les déplacements.



Back in the 1980s, Cyrille Bagnoud and Grégoire Barras were both passionate about ice hockey: one as a competitor and the other as a fan. Forty years on, the two club members remain loyal to HC Sierre, which is why they were both there on 18 April to celebrate the 2026 Swiss championship title. They might not have reconnected if Grégoire Barras hadn't been wearing his famous hand-knitted HC Sierre sweater. *'A girlfriend back then made me this jersey, celebrating Bagnoud as the team's captain and his number 17. I definitely wanted his name on my shoulders. We had to support one of our own',* explains Barras, who hails from Chermignon.

Following in Jacques Lemaire's footsteps

Originally from Lens-Icogne, Cyrille Bagnoud was trained at HC Crans-Montana, where he played until the age of 18. While completing a butcher's apprenticeship, he spent a season at Lucerne that led to the team's promotion to the Swiss National League B (LNB). The young forward was then recruited by HC Sierre in 1976. *'I joined the first team at twenty and stayed for ten years, five of them as captain. I had the privilege of playing alongside the legendary Jacques Lemaire: it's my fondest hockey memory'.* Following a 29-goal season, Cyrille gained the title of top Swiss scorer in the LNB. He also experienced promotion to the Swiss National League A (LNA) in 1985. *'The after-party was incredible, and there was also a huge gathering in the town centre. It reminds me a lot of what we have experienced this spring',* says Grégoire, who visited practically every ice rink in Switzerland as an HC Sierre supporter. By car, by train (with the Red Arrow), and even by boat to Lugano – he was there for every game.